

Les JFC Edmonton 2008 présentent leurs porte-parole

Edmonton, le mercredi 25 juin 2008 – À exactement 50 jours des Jeux de la francophonie canadienne (JFC) Edmonton 2008, le comité organisateur est fier de faire la présentation de ses deux porte-parole, Danielle Peers et ZPN. Madame Peers sera porte-parole des volets leadership et sport tandis que ZPN représentera le volet artistique.

Danielle Peers est une francophile d'Edmonton, mais surtout une des meilleurs athlètes de basketball en fauteuil roulant de son époque. Elle a été sur l'équipe nationale de 2003 à 2007 et elle a mené son équipe à une médaille de bronze aux Jeux paralympiques d'Athènes. Elle a pris sa retraite cette année de l'équipe nationale.

ZPN est un artiste aux multiples talents, rassembleur, producteur, rappeur. Cet auteur, compositeur et interprète puise dans la richesse de ses origines congolaises (ex-Zaire) et dans son pays d'adoption le Canada pour nous offrir un son qui se démarque. Il a remporté plusieurs prix dont celui de la chanson hip-hop de l'année de l'ADISQ.

Ces deux personnes seront présentes durant les JFC Edmonton 2008 afin de partager leur passion aux participants, mais aussi pour remettre les médailles dans leur volet respectif et participer aux cérémonies et à différents événements.

Danielle Peers et ZPN seront disponibles demain en avant-midi afin de faire des entrevues. Les personnes intéressées à obtenir une entrevue peuvent communiquer avec Marie-Pier Boutin, directrice aux communications et à l'administration, par téléphone au 780-435-4580 ou à l'adresse mpboutin@jfc2008.ca.

- 30 -

Pour information :

Marie-Pier Boutin
Directrice aux communications et à l'administration
Les Jeux de la francophonie canadienne Edmonton 2008
780-435-4580
mpboutin@jfc2008.ca